



Ihr Beitrag macht den Unterschied



Arbeitsplätze und ein sinnerfülltes Leben für Menschen mit einer gesundheitlichen Beeinträchtigung

www.cb-stiftung.ch

cb-stiftung – private Hilfe von Mensch zu Mensch

Die cb-stiftung schafft auf privatwirtschaftlicher Basis ohne staatliche Subventionen Arbeitsplätze für Menschen mit einer gesundheitlichen Beeinträchtigung. Ziel ist es, durch die zeitlich unbegrenzte Bereitstellung von niederschweligen Arbeits- und Beschäftigungsformen des zweiten Arbeitsmarktes die Lebens- und Zukunftschancen dieser Menschen zu verbessern und ihnen ein sinnerfülltes Leben sowie eine feste Tagesstruktur inmitten unserer Gesellschaft zu ermöglichen. Falls die Voraussetzungen es erlauben, sollen diese unter anderem durch private Spenden finanzierten Programme eine Rückkehr der Klienten in den ersten Arbeitsmarkt ermöglichen. Die cb-stiftung ist von der Steuerpflicht befreit und steht unter der Kontrolle der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht sowie der Revisionsstelle Ostschweizerische Treuhand Zürich AG.

Wir reichen von Stigmatisierung bedrohten Menschen die Hand

Die wachsende Zahl von Menschen mit einer gesundheitlichen Beeinträchtigung verlangt dringend nach schnell wirksamer Hilfe. Eine gesellschaftliche Aufgabe höchster Priorität, die sich angesichts der angespannten Lage unserer Sozialwerke nur auf privatwirtschaftlicher Arbeit lösen lässt. Im Zentrum unserer Arbeit steht der Wille, diesen von Stigmatisierung bedrohten Menschen die Hand zu reichen und ihnen einen Platz in der Gesellschaft sowie ein sinnerfülltes Leben zu ermöglichen.

Die cb-stiftung hat sich zum Ziel gesetzt, diese grosse Aufgabe ohne staatliche Subventionen zu bewältigen. Schaffen können wir das nur mit Ihrer Unterstützung. Dabei geht die Rechnung für alle Beteiligten auf. Bei einer von der cb-stiftung im Durchschnitt 25 Jahre beschäftigten Person kann der Staat mit einer Ersparnis von rund CHF 540'000 rechnen. Eingesparte Gesundheitskosten nicht miteingerechnet.

Ihr Beitrag zählt also doppelt und ist zudem steuerbegünstigt.

Weitere Informationen: www.cb-stiftung.ch

Projekt Sozialpunkt – Klare Sicht für Menschen am Existenzminimum



Auch in unserem wohlhabenden Land leben rund 7,5% der Wohnbevölkerung oder rund ca. 600'000 Menschen am Existenzminimum. Im Falle einer Sehschwäche ist es für diese Menschen unmöglich, sich beim heutigen hohen Schweizer Preisniveau eine dringend benötigte Korrekturbrille zu beschaffen. Sie sind damit zu einem wesentlichen Teil von der Teilnahme am Sozialleben ausgeschlossen. Von der dadurch stark erhöhten Unfallgefahr ganz zu schweigen.

Das Projekt Sozialpunkt der cb-stiftung versorgt an der Armutsgrenze lebende Menschen mit kostenlosen Korrekturbrillen. Zum Bezug berechtigt sind nachweislich einkommensschwache Menschen sowie Inhaber(inn)en einer Bezugskarte von Tischlein Deck Dich, Caritas-Markt oder der KulturLegi.

Diese Hilfeleistung verzeichnet eine stetig steigende Nachfrage. Sie wird bis anhin von einem Diplom-Optiker am Stiftungsdomizil geleistet. Neu steht nun auch eine professionelle fahrende Optiker Werkstatt zur Verfügung. Mit dem **BrillenBus** sind wir per sofort in der Lage, diese Unterstützung auch **Menschen mit eingeschränkter Mobilität** direkt dort anzubieten, wo Hilfe benötigt wird.

Weitere Informationen: www.sozialpunkt.ch

Der BrillenBus steht per sofort interessierten Gemeinden und Institutionen für den Einsatz für einkommensschwache Menschen mit einer Sehschwäche direkt vor Ort zur Verfügung.



cb-stiftung

Siewerdstrasse 25
8050 Zürich

T 044 319 80 40

cb@cb-stiftung.ch | www.cb-stiftung.ch

Steuerbegünstigt spenden:

Zürcher Kantonalbank

IBAN CH17 0070 0110 0067 0649 7



Ich bürgе mit meinem Namen dafür, dass Ihre Spende gewissenhaft im vollen Umfang im Sinne des Stiftungszwecks für die wirkungsvolle Unterstützung von Menschen mit einer gesundheitlichen Beeinträchtigung eingesetzt wird.*

Christian Böhm, Präsident des Stiftungsrats der cb-stiftung

* die cb-stiftung ist von der Steuerpflicht befreit und steht unter der Kontrolle der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht sowie der Revisionsstelle Ostschweizerische Treuhand Zürich AG.